

Relaunch zum 31. Oktober 2016

## E-wie-evangelisch.de feiert e-reformationsjubilaeum.de



Zum Reformationstag 2016 geht das Portal e-wie-evangelisch.de in neuem Design online und startet gleichzeitig mit der Domain e-ich.de einen Countdown zum Reformationsjubiläum.

Was muss ich tun, um vor Gott bestehen zu können? Getrieben von dieser Frage studierte Martin Luther das biblische Zeugnis. Seine Erkenntnis: Gottes Wohlwollen, Gottes Gnade schenkt Gott dem Menschen, der sich ihm anvertraut. Eine befreiende Erkenntnis, die zu vielen Veränderungen in der Kirche und im kirchlichen Leben führte. Mit dem Reformationsjubiläum wird an diese Entdeckung Martin Luthers erinnert.

Welche Fragen und Sehnsüchte haben evangelische Christinnen und Christen 500 Jahre nach der befreienden Erkenntnis Martin Luthers? Das Redaktionsteam von e-wie-evangelisch.de möchte diesen Faden aufnehmen: Im letzten Jahr der Reformationsdekade möchten wir uns dem Menschen von heute widmen und stellen deshalb entsprechende Themen und Domains in den Vordergrund. Domains, die sich auf Berufe beziehen wie e-biologen.de oder e-bischof.de genauso wie Domains, die die Individualität des Einzelnen betrachten wie e-ich.de.

Vom 31. Oktober 2016 bis 31. Oktober 2017 gibt es wöchentlich eine Domain der Woche. Von alleinerziehend.de bis e-zweifler.de. Freuen Sie sich auf die bunte Vielfalt an Beiträgen zu e-maenner.de, e-innenarchitekt.de, e-kind.de, e-diakonin.de und viele mehr.

### Protestantische Perspektiven

E-wie-evangelisch.de ist ein Projekt vieler protestantischer Stimmen. Eine bunte Vielfalt an Begriffen und Domains zu Themen, die mitten aus dem Leben gegriffen sind. Jede Domain beginnt mit e-, um sichtbar zu machen, dass sich dahinter eine evangelische Perspektive verbirgt. Von A wie Abend bis Z wie Zuversicht. Von der Studentin bis zum Bischof schreiben hier Autorinnen und Autoren als evangelische Christinnen und Christen. Sie kommentieren kirchliche aber auch ganz alltägliche Themen. Mal wissenschaftlich, mal leidenschaftlich, manchmal augenzwinkernd, manchmal nachdenklich, aber immer pointiert und persönlich. Verschiedene Perspektiven, kontroverse Standpunkte und Positionen treffen aufeinander. Seit der Gründung des Projekts im September 2006 haben sich über 250 Menschen zu ganz unterschiedlichen Momenten des Lebens und des Glaubens geäußert.

Ergänzt werden die Beiträge von Linktipps zu weiterführenden Informationen rund um das jeweilige Thema. E-wie-evangelisch.de ist mit mobilen Geräten gut lesbar und mit seinen kurzen Texten und Impulsen der ideale Begleiter auch für unterwegs. Auf Ihrer Website können Sie e-wie-evangelisch.de auch als Widget einbinden. Den IFrame-Link zur Einbindung auf der Website finden Sie auf der Seite. Für Musterwebsite-Kunden gibt es einen vorbereiteten Block. Informationen hierzu ebenfalls auf e-wie-evangelisch.de.

E-wie-evangelisch ist ein Projekt der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern und der Evangelisch-lutherischen Landeskirche Hannovers.



**Kontakt:** Vernetzte Kirche im Evangelischen Presseverband für Bayern e.V.

Nicola Rössert, Birkerstr.22, 80636 München, Telefon 089-121 72 178, [nroessert@epv.de](mailto:nroessert@epv.de)